
業者 岡崎交流拠点整備事業グループ （アイ・ケイ・ケイ㈱と蔦井㈱で構成）
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① ２階建て屋内駐輪場
② 宿泊機能、オープンキッチン付きコンベンションホールを中心に

カフェやギャラリーを有する施設
③ 都市公園と事業者用地を一体的に活用したイベントスペース
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2月26日、ＪＲ岡崎駅東口で進めているシビックコア地区交流拠点整備事業予定者（優先
交渉権者）が決定しました。この整備事業は平成８年2月に策定され、先ずはシビックセン
ター、合同庁舎などが整備されました。国内では、先進事例として紹介されている取り組み
です。今回は、交流拠点の整備イメージが発表されましたのでご報告します。

さて、3月定例会が、２月2９日から3月2４日の期
間で行われ、平成2８年度当初予算を含む７０議案が審議さ
れ、賛成多数にて可決されました。今回の予算は市制施行
１００年目の節目となるものです。ハード・ソフトで多く
の事業が進められます。将来に渡り「住んで良かった」と
思っていただけるように引き続き努めてまいります。
今後の皆様のご活躍とご健勝をご祈念申し上げると共に、

変わらぬご指導・ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

春の草花が一斉に咲き誇り、街を彩る季節になりました。
皆様におかれましては、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。

◆◆◆ 「いつまでも 安全安心 いきいきと」した 岡崎のまちづくり ◆◆◆

鈴木 ひでき
発行：鈴木 ひでき 後援会

＜連絡先＞〒445-8502   西尾市下羽角町住崎１ ＴＥＬ0563-55-1167   ＦＡＸ0563-55-1909

2016.0４ №１4

中核市岡崎の南玄関として、駅周辺の賑わいの創出や駐輪場での犯罪抑止などに期待。引き続き、
一般乗降場への渋滞影響や駅利用者の利便性の悪化などに繋がらないように確認する。

今回対象拠点

地区事業面積（赤線内）

18.4ha

＜対象面積：12,440㎡＞
（内訳）事業用地：8,772㎡

公園用地：3,050㎡
民有地 ： 618㎡

＜今後のスケジュール＞
・平成28年9月議会 上程予定
・採決された場合は、
平成29冬頃 開業予定

②
①

③

シビックコア地区交流拠点整備事業の優先交渉権者が決定しました



職種 市長の補助機関職員 消防職員

目的 女性の社会進出等による保育体制の充実 新東名高速道路開通による常備消防の強化

増員数 ４５人（定数：2,931人⇒2,976人） 3人（定数：375人⇒378人）

内訳

保育士：26人
年金対応：13人
（再任用にフルタイム導入）
生活保護：5人
（非常勤⇒任期付職員へ）
法律有資格者任期付職員：1人

花園出張所の兼務体制の解消と額田出張所へ
導入した大型水槽車の対応：3人

平成２８年３月定例会は、70議案（平成２7年度分：１７議案、平成２8年度分：４8議案、
議員提出案：５議案）上程されました。その審議内容をご報告します。

平成２８年３月定例会報告

◆今定例会のスケジュールとその取り組み

１，６９１ページ

＋α（資料など）

全議案の厚さは、約10㎝

＝主な議案審議内容＝

※1 議案などの書類

・介護職員の人材確保を求める意見書
・子育て支援の拡充を求める意見書
・教育予算の増額と負担軽減措置の拡充を求める意見書

上部組織と連携し、地方自治体から国に対して「市民の声」が届けれる環境づくりに努める

◆所属会派より、「３件の意見書」を提出し全議員賛成にて可決される！！

会派より提出の意見書
岡崎市議会
として、国
へ意見書と
して提出！

他会派との
調整を図る
↓

全議員賛成

対象物件は1日でも早く適正化が進み、火災や悪臭などの生活不安がなくなることを期待します。

女性の社会進出を支援する職員と、新東名高速道路の消防強化の増員のため賛成としました。

◆岡崎市職員定数条例の一部改正について

◆岡崎市生活環境保全条例の一部改正について
今回の改正により、周辺地域の生活環境を損なっている場合は、「岡崎市環境審議会」の

助言の基、適正な措置を講ずることができます（施行日：平成28年7月1日）。
例：ごみ屋敷などの適正な措置に向けた流れ

地域より
打ち上げ

土地所有者へ
適正管理の
「勧告」

従わない
場合は、

「命令」する

従わない
場合は、

名前を「公表」

従わない
場合は、
「代執行」

岡崎市環境審議会

意見 意見

審議内容
１月
下旬

３月
上旬 中旬 下旬 上旬 中旬 下旬

２月

代表質問

2/29
開会

3/24
閉会

３月
定例会

準備・審議期間 3/1
代表質問

（市政の方向性などの確認や提言）

各委員会
準備・審議期間 3/10

経済建設委員会
（会派全体の質問数は965件）

意見書調整

みなさんの資産の適正管理が重要な時代になりました



【配信頻度】
・妊娠中/毎日
・0～100日/毎日
・101日～3歳は、
歳により異なる

平成２８年度予算の概要

経済の好循環が進展し、景気回復が見込まれ一般会計は過去最大となりました。会計全体
は前年度対比0.6％増です。また、今年7月1日に「市制施行100周年」を迎えます。これま
で積み重ねてきた歴史を振り返り、岡崎らしさの継承とさらなる発展への契機とし、平成28
年度予算は「飛躍の年 次の100年に向けて歩みを進める予算」と名付け執行されました。

会 計 別 28年度予算額(A) 27年度予算額(B) 差引(A)－(B) 前年度対比

一般会計 1,232億0,000万円 1,212億6,000万円 19億4,000万円 101.6％

特別会計 668億5,929万円 663億6,896万円 4億9,033万円 100.7％

企業会計 541億6,432万円 552億1,781万円 ▲10億5,348万円 98.1％

合 計 2,442億2,362万円 2,428億4,677万円 13億7,685万円 100.6％

≪すこやかな発展を続けるまちづくり≫

総務費が、市制施行１００周年記念事業費などで7.1％増加。持続的に「岡崎らしさ」を継承するた
めにも、少子高齢化対策やまちづくりの再編など、定住人口促進に向けた観点で引き続き確認する。

＝主な重点事項＝

≪おだやかな暮らしを守るまちづくり≫

≪のびやかな人生を歩めるまちづくり≫

◆学区記念誌作成業務

◆庁舎管理業務（託児サービスの実施）

◆中心市街地活性化推進業務 ◆地域防犯カメラ設置事業補助業務

◆認知症施策推進業務

◆子育て支援情報発信業務

◆（仮）龍北総合運動場整備業務

◆女性活躍推進業務

「岡崎まちものがたり」と
して、総代会を中心に「地
域の自慢」を次代に引き継
ぐ冊子を作成する。
（各学区８ページ）

市役所庁舎内で行われる会議や議会傍聴
時に利用可能
【託児対象】満１歳から就学前
【利用料金】無料
【利用方法】事前予約必要
※予約は、会議を行う担当課へ

【主な事業内容】
・女性活躍推進実態調査の実施
女性活躍推進法に基づく一般事業
主の状況把握と、優良企業に関す
る情報発信をする。

・イベントの開催
意識改革等を目指す啓発イベント

子育ての負担感や不安を解消！！成長に合わせて
必要な情報を発信。

【整備概要】
全天候型の全日本陸上
競技連盟公認第３種陸上
競技場を目指す。

【スケジュール】
・平成28～29年計画設計
・平成30～31年一部供用
・平成32年

平成２８年度完成予定

平成２８年５月中下旬頃託児サービス開始予定

本人や家族へ初期段階から、自立生活へのサポート実施

「リノベーションまちづくり」の手法を用いて、空き
店舗等の遊休不動産を活用し、地域再生を図る自立型
民間組織の支援をする。

犯罪の抑止を図るため、地域が街頭に防
犯カメラを設置する場合に、補助金を交
付する
【交付先】学区総代会
【補助率】５分の４

（１申請上限：300万円）
【対象経費】防犯カメラ設置費

（維持管理費用は含まない）

複数の専門職による個別の訪問支援

本人

家族

医療系職員

介護系職員
（保健師、看護師、
介護福祉士、社会
福祉士等）

認知症サ
ポート医
である専
門医

訪問
観察
評価

相談
情報
提供

相
談

指導
助言



改善前（2015.07） 改善後（2016.01）

こ

地域での困りごと、市政に対するご意見・ご相談等お気軽に
「鈴木 ひでき くらしの相談室」をご利用ください。
皆様の、お役にたてるように頑張ります。

ホームページのドメインは、

【活動記録】（１月１日～３月３１日）主な活動の一部を記載します。

皆様から頂いた声で安全・安心なまちづくりがまた一歩進みました。

く
ら
し
の
相
談

■１月１３日 幸田製作所の正
門前にて、あいさつ活動を実施
する。

■１月１日 岡崎市新年交礼会
に出席する。

■１月２７日 大安製作所の工場
連絡会にて、議員活動報告を実
施する。

■２月１２日 西尾製作所の南
門前にて、あいさつ活動を実施
する。

■２月１３日 新東名高速道路（浜
松いなさＪＣＴ～豊田東ＪＣＴ）の開
通式典に出席する。

■２月２０日 羽根学区「防災訓
練実施報告会」にて、本市の防
災に関する取組みをお話しする。

■２月２２ 連合愛知三河中地協
「クラシノソコアゲ応援団」のＰＲ街
頭活動に参加しあいさつをする。

■３月２３日 高棚製作所の工場
連絡会にて、議員活動報告を実
施する。

■３月２日 連合愛知三河中地
協「３．８国際女性デー」のＰＲ街
頭活動に参加する。

■３月６ 地域防災訓練に出席
する。

■３月２２日 連合愛知三河中地
協「クラシノソコアゲ応援団」のＰＲ
街頭活動に参加する。

「鈴木 ひでき」検索
でも見れます！！

http://www.giin-dnwu.com/suzuki_hideki/

平成28年3月末時点で、累計２０２件（平均5件／月）のご相談をいただきました。
今回は、側溝関係の安全対策が実現しましたのでご紹介させていただきます。

■１月１８日 「春季生活向上の取
り組み研修会」にて、議員の関わ
りと取り組み説明をする。

＜問題点＞
①深さ1.8mで、蓋が無いところから子ど
もなどが落下する恐れがあり、大変危な
い状況であった。

②地域からの要望に対し未整備であった。
＜側溝断面図＞

堤防

民家

深さ
1.8m

身長1.7m
の私でも頭
まで入る！

県議と連携し、早期の
蓋の設置と、上流域の
同状態も合せて依頼。
結果、年度内に完了。

※気づき
夜は暗く、深さ
が判らないため、
特に危ない状態
でした。今回も、
昼夜での現地確
認することで実
感しました。


